
校舎外清掃 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

見守り隊表彰状授与 

 

 

 

 

 

 

  

 
 ４月１７・１８日に、校舎外清掃

を行いました。グラウンドや教材

園、校地の周りなどを、１日目が

２・４・６年とあさがお学級の児

童、２日目は、１・３・５年生で取り

組みました。 

 子供たちが木の枝や石・ビニー

ル袋など、たくさんのごみを拾っ

てくれたので、とてもきれいになり

ました。 

 特に１日目は、寒い中でした

が、一生懸命ごみを拾う姿に、嬉

しく思いました。 

 長年に渡ってご尽力頂いている

見守り隊の   に、学校長から感

謝状を贈呈いたしました。 

祝梅コミュニティ協議会総会 



千歳市立祝梅小学校 学校だより 
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「思いやり」の人間関係づくり～まずは「あいさつ」から～ 

千歳市立祝梅小学校 校長 岩﨑 愛彦 
 
 先日は、全校参観日・ＰＴＡ総会・懇談会を行うことができまし

た。今年から学校説明会も短時間ではありましたが開催させていた

だきました。少しでも学校のことをご理解いただき、いっしょに子

供たちを育てていきたいという思いでおります。 

そこで今年度から改訂した、右の学校経営のグランドデザインを全

家庭に配布させていただきました。子供の様子を見ていて、今学校

はどんなことに力を入れているのかを確認していただけるとありが

たいです。これからもご理解とご協力をお願いいたします。 
 

さて、４月～６月の３ヶ月間は「わくわくステージ」とし

て、楽しみがいっぱいの学級づくりと子供同士の思いや

りあふれる人間関係づくりを重点に様々な取組をしていきます。特に「人と人との関係づ

くり」の土台として、まずは「あいさつ」に力を入れています。そこには行為や言葉では

なく、「相手意識」と「思いやり」が重要となります。 

ちなみに、「挨拶」の「挨」は「近づく」意味の漢字です。「拶」は「すり寄る」という意

味です。つまり、互いの心を近づけ、親しむようになる意味にもなるのです。 
 
たまに機嫌が悪く「挨拶する気分ではない」、「面倒だ」と言う子がいます。しかし、挨拶は、

相手を気遣う優しさの表現なので、自分がどうかは関係なく目の前の相手をどれだけ大切に思え

るのかが大事です。目の前の相手に「あなたのことは面倒だ」なんて失礼な事は言えないはずで

す。学校ではそうやって社会性を学んでいきます。 

さあ、相手にとって気持ちのよい挨拶で関係作りを進め、安心して通いたくなる学校にしてい

きましょう。子供たちの明るく元気なあいさつが飛び交う、楽しみがいっぱいの学校を目指しま

す。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

令和５年４月２８日発行 

第２号 

夢に向かって 主体的に 行動する子を育む 

～言葉＆思いやり＆健康～ 

「あいさつ」の意味を考える 

早朝から働いている人に出会い、「朝早くから精

が出ますね。」「早くから頑張っていますね。」と相

手を気遣う言葉が本当の朝の挨拶です。この時の

「早く（はやく）」が「早う（はやう）→はよう」

に変化し、さらに相手を気遣う言葉なので、丁寧

な意味の「お」が頭について「おはよう」になっ

ています。単なる「朝の挨拶の言葉」ではなく、

「相手を思いやる」という心が重要なのです。 

「こんにちは」も「今日（きょう）

はいい天気ですね」「今日はいい日

にしましょう」などという気持ち

を伝えます。 

「おやすみなさい」は、「今日もが

んばりました。今晩はゆっくりお

休みください。」という気配りの言

葉です。どれも優しい気持ちの表

現ですね。 



 

元気いっぱいの新 1年生を迎えることができました 
 

 

 

 

 
 

 

給食が始まりました！牛乳が新しくなりました 

 

 

 

 

 

 ４月７日（金）、入学式が行われました。今年も元気な１年

生４０名を迎えることができました。 

たくさんの保護者の皆様と教職員に見守られながら、真剣

に式に臨む姿は、とても立派でした。 

 来賓として、本校 PTA会

長       様、児童代表と

して児童会長 ６年      

さんにご挨拶を頂きました。 

 １年生が楽しく生活できるように、毎朝６年生児童が身支度の手伝いをしたり、読み聞かせ

をしたりしています。１年生も６年生も、とても楽しそうです。 

また、教員が引率して下校指導をしたり、交通指導員の方に来校して頂いて、登下校の交

通安全指導を行ったりするなど、登下校時の安全に気をつけさせています。 

 給食が始まりました。今年

から牛乳が新しくなり、ストロ

ーも紙になりました。２年生以

上の子供たちは慣れた様子

で、１年生は配膳の仕方を教

えてもらいながら、おいしそう

に給食を食べていました。 



学力検査・知能検査、全国学力・学習状況調査実施 

 

 

 

 

 

 

二計測や検診をしました 

 

 

 

 

 

土曜参観・懇談会・学校説明会・PTA総会 

 

 

 

 

 

 

 

 

国語や道徳・図工など、いろいろな教科を公開しました。 

 ４月１１日から１８日にかけて、学力検査

（２～５年：国語と算数、６年：国語・算数・理

科）・知能検査（２・５年）、そして全国一斉実

施で全国学力・学習状況調査（中学３年生・

小学６年生対象）を行いました。どの学年の

子供たちも、自分の実力を発揮し、最後まで

集中して取り組んでいました。 

 検査結果が出ましたら、保護者の皆様に

お知らせいたします。 

 ４月は検診関係が目白押しです。二計測・視力・聴

力・歯科・耳鼻科が行われました。（対象学年は、ほけ

んだよりをご覧ください） 

５月にも検査が行われます。ご協力いただくことが

続きますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 お子様の体の様子で心配なことがございましたら、

学校までご連絡ください。写真は、1 年生の様子です。

自分の名前やあいさつなど、しっかり伝えていました。 

二十二日は、今年

度の土曜参観・懇談

会と学校説明会、ＰＴ

Ａ総会でした。ご来校

いただきありがとうご

ざいました。保護者の

方を見て、嬉しそうに

している子供たちをた

くさん見かけました。 

また、徒歩での来校

にもご協力いただき、

感謝申し上げます。子

供たちの安全確保の

ため、車での来校はご

遠慮くださいますよう、

重ねてお願いいたしま

す。 


